
L’UNSA VOUS INFORME

QUE RETENIR  
DE LA DERNIÈRE 
TABLE RONDE ?
Le 3 septembre dernier, les 
quatre organisations syndicales 
représentatives ont été reçues par 
la direction de Fret SNCF, en table 
ronde, afin d’évoquer le futur cadre 
social de New EF et de New M.

PARIS l 4 SEPTEMBRE 2024

AGENTS DE  
FRET SNCF

UNSA-FERROVIAIRE

 L’UNSA, TOUJOURS OPPOSÉE 
Dans un contexte de tensions politiques très 
importantes, l’UNSA-Ferroviaire a de nouveau 
demandé à la direction de Fret SNCF de stopper 
immédiatement le processus de discontinuité 
imposé par l’ancien ministre des Transports 
Clément Beaune, sous l’égide de l’Europe. 
L’absence de gouvernement crée un contexte 
d’incertitudes majeures sur l’avenir du fret : 
impossible dans ce contexte de négocier un 
quelconque accord.

 QUE DEMANDE L’UNSA ? 
L’UNSA invite le PDG de Fret SNCF à rassurer 
les cheminots en mettant en œuvre les 
engagements pris dans son courrier datant 
d’avril 2024 et adressé au DRH de la SNCF, à 
savoir l’application des accords sur le compte 
épargne-temps, le plan d’épargne Groupe et 
l’aménagement de fin de carrière (CAA et TPFC). 

L’UNSA a souligné l’importance pour les 
cheminots de Fret SNCF de l’application de  
ces accords, dès maintenant et au sein des 
futures entreprises si toutefois celles-ci  
devaient, un jour, voir le jour.

 POURQUOI ? 
Ces engagements sont cruciaux pour répondre 
aux préoccupations des agents et améliorer leur 
quotidien au sein de l’entreprise. Les cheminots 
ont besoin de garanties quant à leur avenir 
professionnel. Le courrier du PDG de Fret SNCF, 
qui a suscité des attentes au sein des équipes, 
doit désormais se traduire par des actions 
concrètes ! L’UNSA appelle donc à un dialogue 
constructif avec la direction pour s’assurer que 
les engagements pris se traduisent par des 
résultats tangibles sur le terrain.

DEPUIS L’ANNONCE FAITE  
PAR LE GOUVERNEMENT LE  
23 MAI 2023, L’UNSA CONTINUE 
DE S’OPPOSER AUX DÉCISIONS 
DE DESTRUCTION DE 
L’ENTREPRISE PUBLIQUE 
ET DEMANDE LES MÊMES 
GARANTIES QUE CELLES 
APPORTÉES AUX SALARIÉS 
TRANSFÉRÉS AU GIE 
OPTIM’SERVICES. ©
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Complément de lecture
Scannez ou cliquez  

sur ce QR Code pour 
consulter le courrier adressé 

par l’UNSA-Ferroviaire au 
PDG de Fret SNCF

https://www.facebook.com/unsaferroviaire/?locale=fr_FR
https://fr.linkedin.com/company/unsa-ferroviaire
https://www.unsa-ferroviaire.org/
https://www.instagram.com/unsa.ferroviaire.officiel/?hl=fr
https://www.youtube.com/channel/UCySGTQi7KQJUyB7EMtcfDwg
https://twitter.com/i/flow/login?redirect_after_login=%2FUNSAFerro_Off
https://www.unsa-ferroviaire.org/wp-content/uploads/20240904-N°105-Courrier-F-CHARIERRE-a-C-PUECH-DALISSAC-Application-CAA-PEG-et-CET.pdf

